

Vortrag der Medienpädagogin

**Mag.<sup>a</sup> Katharina Kaiser-Müller**

**Medienbildung geht uns alle an!**

**Verantwortungsvoll und sicher in die digitale Welt**

Ein Vortrag speziell konzipiert für Eltern! Im Rahmen des Flora Fries Forums

**Wann? 14. März 2019, 18:00 Uhr**

**Wo? Schulzentrum Friesgasse**

Friesgasse 4, 1150 Wien im Seminarraum

**Anschließend laden wir zu Imbiss und Gespräch.**

Wien im Februar 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich lade Sie herzlich ein zum Vortrag der Medienpädagogin Mag.<sup>a</sup> Katharina Kaiser-Müller. Smartphone, Tablet & Co begleiten uns am Arbeitsplatz, im Alltag und teilweise in der Schule. Das Internet mit seinen sozialen Netzwerken kann als fixer Bestandteil unseres gesellschaftlichen Lebens angesehen werden. Aufgrund der technischen Weiterentwicklungen kommen laufend neue Möglichkeiten zum Austausch und zur Vernetzung hinzu. Es schwirren ‚neue‘ Begriffe wie z.B. Fakenews, Hatespeech, Cybermobbing, Sexting, Sextortion, InAppKäufe und Lootboxen umher. Um sich verantwortungsvoll und souverän in einer digitalen Welt zu bewegen, bedarf es Orientierungs- und Handlungswissen.

Im Vortrag werden folgende Fragen behandelt: Was bewegt unsere Kinder und Jugendlichen in der virtuellen Welt? Was sind die aktuellen Trends? Wo liegen die Risiken und Chancen? Wie lernen unsere Kinder mit all den Möglichkeiten verantwortungsvoll umzugehen? Welche rechtlichen Grundlagen gibt es? Wie können Sie als Eltern Ihre Kinder sinnvoll unterstützen?

**Katharina Kaiser-Müller** leitet als Medienpädagogin und Saferinternet-Botschafterin seit mehr als 20 Jahren Weiterbildungen in den Bereichen Technologie und Kommunikation. Sie ist Mitglied der *Wiener Medienpädagogik* unter der Leitung von Christian Swertz, arbeitet im Redaktionsteam des Onlinejournals *medienimpulse.at* und engagiert sich bei der *Initiative Medienbildung Jetzt!*

Ich freue mich auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen

Maria Schelkshorn - Magas  
(Leiterin Schulzentrum)